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10月16日

正則小学校 ＮＯ.９

明日10月17日は、授業公開日です！明日10月17日は、授業公開日です！
先週は、30度に達する日もあれば、朝夕は20度に近く、肌寒いぐらい。衣替え

の用意をしたばかりなのに、夏の服装を引っ張り出すなど、大変でした。皆様は

いかがお過ごしでしょうか。

週間天気予報を見ると今週は雨が多そうですが、さまざまな行事が目白押しで

す。体の調子をくずさないように気をつけて、秋を楽しみたいものです。

10月17日（火）の日程
10:30～12:00 ＰＴＡ実技講習会 「クレイで作るアイシングクッキー作り」(理科室)

12:20～13:45 給食試食会(理科室)

13:55～14:40 授業公開

学 級 教科等 場 所 学 級 教科等 場所等

くすのき ３の１ 合同体育 雨天：道徳(教室)

かしのき 生活単元 くすのき ３の２ (運動場) 雨天：保健(教室)

ゆずのき ４の１ 国語 教室

１の１ 図工 教室 ５の１ 家庭科 教室

１の２ 図工 教室 ５の２ 音楽 音楽室(南館3階東詰め）

２の１ 生活科 体育館 ６の１ 算数 教室

２の２ 感謝の会 ６の２ 算数 教室

運動会のアンケートより
○ 子どもの姿やプログラム、内容について

「先生のがんばりと、それに答えようとする子どもの無垢な気持ちが伝わってくる。」

「ダンスを毎年楽しみにしている。見応えがあり、これからも続けてほしい。」

「どの学年もダンスがとてもよかった。応援もよかった。」

「１年1年成長する姿が見れ、とても感動しました。」

「棒取りがおもしろかった。」

「すこやか班の活動が日頃から行われており、正則小全体が穏やかで優しい雰囲気に包まれて

いると感じることができた。心温まる運動会でした。」

「金管のできばえに涙がでました。すばらしかった。」

「金管のプログラム順が昼食後から変更され、落ち着いて見ることができてよかった。」

「上級生との競技では、交流を深め、上の子が下の子を世話する姿が見れてよかった。」

「高学年が低学年の子を気遣う優しさが見られ、ほほえましかった。」

「子どもたちが競技だけでなく、入退場・見学姿勢等、とてもきちんとしていて感心した。」

「子どもは日々楽しく練習していたようで、いやとか疲れたとか言うことがなかった。」

「終了後の片付けを保護者と行ったことで、子どもたちの帰宅が早くなり、ありがたかった。」

「前日夕方からの場所取りができ、当日朝、少しはゆっくりとできる点がありがたかった。」

「いつもより早く終わり、（体が）楽だった。」

「子どもが疲れ切らない程度の競技数で、早い時間に帰宅できてよかった。」

「綱引きは盛り上がるので１人１回でなく、２～３回できるともっといい。」

「棒取りのルールがわからず、勝敗に納得していない子や保護者が多々見受けられた。事前説

明があるとよかった。」



「徒競走は、もう少しゆっくり見たい。」

「時間短縮を意識しすぎ。」

「地区別リレーを復活してほしい。」

「昼休みをもう少し短くしては。」

「組み体操は危険の少ない内容になり、安心して見ていられた。」

「徒競走のアナウンスにわくわくどきどきしました。」

「校長先生のジャージの脱ぎっぷりが去年に増しておもしろかったです。」

○ 会場や施設設備について

「音が改善された。」「音響がよい。」「昨年の改善点にも取り組んでもらえ、感謝」

「毛虫の消毒を事前に行ってくださったようで、今年は虫がいなくて助かりました。」

「駐車対策は一定の効果があり、よいと思った。」

「駐車禁止の場所ならば、警察に駐車違反として処理してもらった方がよい。」

「駐車に関するアナウンスが多くてもっともだが、祖父母など遠方の方々のためにある程度ス

ペースを確保する必要もあるのかなと感じました。」

「広い場所を取っておきながら無人になっているスペースがあった。ベビーカーの赤ちゃんと

小さな子の手を引いた家族がスペースを探して右往左往してみえ、気の毒だった。特に小さ

なお子さんがいる家族は、前日の場所取りも難しい。」

「場所取りをしても、そこにいない場合が目立つ。なんとかならないだろうか・・・。」

「前の席で見ている人はできるだけ立たないようにしてほしい。」

「トラック周りのシートの上で日傘をさして見ている人がいると、回りの人にあたったり後か

ら見にくかったり、迷惑になっている。帽子にしてほしい。」

「日傘遠慮の案内を出してほしい。」

「地区別の場所でのイスの使用は一番後の人だけにしてほしい。」

「地区別の場所にいると、子どもが遠くにいて見にくい場合がある。」

「地区リレーなどもないので、地区別に場所を割り振らなくてもいいのかなぁ。」

「テントの横に写真やビデオ撮影用のスペースを少し設けてほしい。」

「使用禁止の札が貼ってあっても、幼稚園のような小さい子どもが子どもだけで走り回ったり、

遊具にのぼったりしていたので危ないと思った。」

「子どもの控え席にテントがあってもよいのでは。」

「スタートのピストル音がマイクで反響してわかりにくかった。フライイングが多かった原因

の一つだと思った。」

「手洗いを早く洋式に変えてほしい。」

○ 連絡や情報提供について

「天気に対応するプリントやメールが、実施・延期にかかわらずありありがたかった。」

「細かくメール配信されスムーズに準備～下校を迎えることができた。」

「閉会後の片付けの場所をくわしく指示してほしい。」

「片付けの指示を具体的に言ってもらいたかった。何をすればよいかわからず、結局帰ってき

てしまい、申し訳なく思いました。」

「初めての参加で、当日の服装やランドセルのことなど、わからなかった。案内や連絡帳に示

してあると安心。」

「リレーが白熱しておもしろかったが、出場する子どもがだれなのかいつもわからない。アナ

ウンスしてもらえると見逃さずに応援できるのにな、と思いました。」

まだまだありましたが、主なものを載せさせていただきました。

今年度は昨年の反省点であった「音」について、「児童の下校時刻」について検討を重ねまし

た。予算や職員の数にも限りがあり、できることとできないことがありますが、皆様のご意見を

元に職員で検討して、よりよい運動会を実現していきたいと思います。ご提出いただいた皆様、

ご協力ありがとうございました。今後とも、よろしくお願いします。


